



**Das „Lungauer Kompetenzzentrum“ in Tamsweg** – ins Leben gerufen von Dir. Dr. Peter Jäger (Foto) – profitiert von der „Qualifizierungsoffensive“, einer Aktion des Landes mit dem Arbeitsmarktservice Salzburg. Wie Soziallandesrat Walter Blachfellner beim Beschäftigungsgipfel in der Salzburger Residenz bekanntgab, werden in den nächsten Wochen und Monaten rund eine Million Euro in Ausbildungs- und Qualifizierungs-Projekte für die von der Arbeitslosigkeit hauptbetroffenen Gruppen fließen. Das „Lungauer Kompetenzzentrum“ wird die Gelder in die berufliche Fort- und Weiterbildung von Jugendlichen, durch Qualifizierungskurse im Bereich der Technik, investieren.